
Ｈ２６年度第１回広報部会 報告 

Ｈ２６．４．１４ 

広報部長 黒川 

日 時：Ｈ26.4.12（土）１８時３０分～ 場所：ワン 

メンバ：黒川、道越、長田、山田、太田、山本、堀、中越   欠席：杉村 

１、 既存部員と新入部員の自己紹介 

・弓歴、始めたきっかけ、抱負、他の趣味等 

 新たに加わった３名を含め、和気あいあいと、質問しながら自己紹介。 

  

２、 分担の決定 

長田副部長の案が示された 

・東さんが仕事の都合で、退部。 

・山本さんは、HPスキルが高いので、若干の練習の後 HPアップロードに加わる。 

・堀さんは、ほぼ一年間、スキルアップ研修期間とする。（指導者は山田さん） 

・中越さんは、弓道石川の編集とする 

・弓道石川は杉村さん主導でと考えていたが、当面無理なようなので黒川主導で行く。 

以上を踏まえ、分担の変更が案どおり決定された。 

３、 アンケートの中間報告 

・〆切の４月末までに大幅に増えることはほぼないと思われる。 

・HPは概ね見やすいとの評価である 

・新入部員の人達から、スマートホンで見る人が増えていると思うので、具体案が今

は無いが、スマホを意識した形にした方が良いと云う意見が出され、一年間検討する

こととなった。 

・初心者が見るページがあって、そこに弓道教室の紹介があるという形式にならない

かとの声も出されたが、初心者向けのページは指導部にこの２年間依頼し続けたが、

進展がなかったので、難しい。 

・弓道教室のページだけは検索ロボットに引っかかるようにしても良いとの意見もあ

り、会員拡大のためそのように実施する。 

・アップするのが遅いと云う指摘が一部ある。広報部に届いてからはあまり遅くはな

っていないと思われるが、情報提供が遅いケースが結果として遅くなる。特に審査結

果は、審査部（県内）、事務局（県外）の方から早い情報を頂けるように依頼する。 

・弓道石川は、投稿記事に関しては関心が高いことが分かったので、引き続き投稿の

依頼をするとともに、現在の形で理解が得られているので、継続し細部に渡っては、

提案のあったものを検討していく。 

４、 その他 

・「４スタンス理論」と弓道の関係を記した資料を配布。実際には実技編をやる時に実

際に体の動きで説明するので、読んでおいて下さい。・・・弓道における筋肉の使い方

の勉強をすると良いとの意見も出された。 

・昨年暮れの実技編はインパクトがあり、射が変わるきっかけになりそうだったが、

時間が経ち薄れて来たので、またやって欲しいとの声が上がった。 

 

新メンバーが加わり、大変盛り上がった、広報部会となりました。      以上 


